

Lettre aux Amapiens n°4

Bonjour à tous

La trêve printanière touche à sa fin, contrairement à l'année dernière celle-ci fut chargée en eau. Nous avons souvent eu quelques soucis pour intervenir dans les champs, plantation impossible, semis difficile, montage de serres compromis.

Nous avons reçus en 15 jours 148 mm d'eau. Quand les médias commençaient à parler de sécheresse maintenant il parle d'inondation. Les plants s'accumulaient dans la cour, aujourd'hui encore nous ressentons le retard pris par l'impossibilité d'aller dans les champs



Il est vrai que nos premières plantations ont dû être arrosées pour assurer une bonne reprise. Ici les plants de persils sont sous « couvertures agricoles »



Pendant cette trêve, nous avons pu profiter de la générosité de quelques Amapiens pour le montage de nouvelles serres, cette mobilisation fut une aide précieuse.
Aujourd'hui, nous avons monté 5 serres de 9m30x50m et 2 serres de 4mx50m



Le parc de serres est un outil très important pour fournir de légumes plus tôt en saisons.
Pour vous donner une idée, sans serres nous ne pourrions commencer à fournir avant le 10 juin bien sûr nous aurions quelques produits comme les radis mais pas assez pour une belle diversité



Ici le montage des serres de 4m avec en arrière plan les serres de 9m



Aujourd'hui, nous avons une serre rempli de tomate ; il s'agit de cette serre encore en arceau que certains d'entre vous on eu tant de mal à monter.

Les tomates sont très belle maintenant, on peut même y voir quelques fleurs signe de l'apparition prochainement de quelques petite tomates.



Nous avons plantés Paola, noir de Crimée, green zébra, tomate ananas et quelques tomate cerise. En espérant, que toutes arrivent au terme de leurs cycle, l'année dernière les variétés ancienne mon posé quelques soucis.

Les pluies incessantes ont quand même était favorables à la reprise de nos fraisiers, planté le 10 avril, ils ont ce jour quelques petit fleurs eux aussi, il n'y a plus qu'à laissé faire les abeilles



Plantation de 1800 fraisiers



Les plantations de fraisiers ont été suivi de ceux de salade qui les premiers sous serres nous apporte aujourd'hui quelques belles salades. Ceux à l'extérieur n'en sont pas encore là.



*Salade planté le 15 mars
Serre B*



*Blettes planté le 15 mars
Serre B*



Voici le matériel pour démarrer un bon chantier de plantation de salades.



Durant cette période, nous avons également semé carottes, fève, navets, radis, betterave, épinard, petit pois et planté oignons blanc, échalote, pomme de terre, blettes, persil, et tomates sous serres. Tout ce petit monde pousse tranquillement perturbé par quelques binages



Petit navet violet



Epinard

Tous ces légumes attendent d'être livrés dans vos paniers. D'ailleurs les premiers devraient être composés de radis, petit pois, blettes, épinard, de navet bottes, pomme de terre et de salade.

Du Nouveau.....

Depuis le premier mai de cette année, nous avons ouvert un distributeur automatique de légumes.



Le distributeur me permet de proposer aux personnes des légumes frais sans forcément être monopolisé derrière une table comme sur un marché. Le succès ne s'est pas fait attendre... même si quelques incidents ont eu lieu.... Petit anecdote : plusieurs personnes ont payés, choisi leurs casiers mais le casier ne s'est pas ouvert, une manière rapide de faire fortune LOL. Bien sur, tout est rentré dans l'ordre. La presse locale a pas mal contribué au lancement de ce distributeur. *(ah oui pour info, le maire aimerait que je démonte mon installation car je ne pas fait de permis de*

construire et comme c'est un point de vente, il me faut une sortie de secours..... j'en rigole encore)

Concernant les permis de construire, je n'ai toujours aucune nouvelles quand à la construction de mes poulaillers, je trouve le temps long.

Voilà, j'espère que vous avez pu, le temps de votre lecture vivre un peu à la ferme.....

A très vite

Fabien